

Encouragement de l'amour inconditionnel

Le rose est associé à l'amour pur et à l'acceptation inconditionnelle, incitant à aimer sans jugement et à cultiver des relations sincères. Elle rappelle l'importance de l'amour sans conditions et d'être ouvert aux autres avec un cœur réceptif.

Nourrir la compassion et l'empathie

Le rose favorise l'empathie et l'écoute bienveillante, nous invitant à comprendre la souffrance des autres et à répondre avec gentillesse. Elle apaise les tensions et encourage la compassion, favorisant des relations harmonieuses et la guérison émotionnelle.

Guérison émotionnelle et ouverture du cœur

Le rose est lié à la **guérison du cœur** et à la libération des blessures émotionnelles. Elle aide à dissiper les peurs liées à l'amour et à la vulnérabilité, permettant d'ouvrir le cœur et de créer des liens affectifs profonds, facilitant la guérison et l'apprentissage de l'amour.

Cultiver l'auto-compassion

Le rose favorise l'amour de soi, rappelant l'importance de la bienveillance intérieure. Elle nous aide à traiter nos erreurs avec gentillesse et à cultiver un amour sain pour soi-même, sans jugement excessif.



AMOUR ET COMPASSION

Le rose est la couleur de l'amour inconditionnel, de la compassion et de la tendresse. Elle évoque la douceur, la bienveillance et un sentiment profond de connexion et d'empathie. Elle est directement liée au chakra du cœur (Anahata), qui régule l'amour, la générosité et la guérison émotionnelle. Le rose a un pouvoir apaisant qui nous aide à développer de la compassion envers nous-mêmes et les autres, et à favoriser des relations harmonieuses.

Pourquoi le rose aide à l'amour et la compassion?

Le rose est une couleur profondément régénérante pour le cœur. Elle invite à se connecter aux autres à partir d'un espace de tendresse, de respect et de bienveillance.

Elle favorise l'ouverture du cœur, non seulement pour offrir de l'amour et de la compassion, mais aussi pour recevoir. En apportant de la **douceur** et de la **chaleur**, le rose aide à créer des relations nourrissantes et réparatrices, tant avec les autres qu'avec soimême.

Pourquoi porter un bijou rose?

Porter un bijou de couleur rose est une belle façon de renforcer l'énergie de l'amour et de la compassion. Il aide à ouvrir et à guérir cette zone émotionnelle. Un bijou rose peut servir de rappel constant de l'importance de cultiver des relations basées sur l'amour et la bienveillance, et d'adopter une attitude de

compassion envers soi-même et les autres.



Encouragement of unconditional love

Pink is associated with pure love and unconditional acceptance, encouraging one to love without judgment and cultivate sincere relationships. It reminds one of the importance of unconditional love and being open to others with a receptive heart.

Nurturing compassion and empathy

Pink promotes empathy and compassionate listening, inviting us to understand the suffering of others and respond with kindness. It soothes tension and encourages compassion, promoting harmonious relationships and emotional healing.

Emotional healing and heart opening

Pink is associated with healing the heart and releasing emotional wounds. It helps to dispel fears related to love and vulnerability, allowing the heart to open and create deep emotional connections, facilitating healing and learning to love.

Cultivating Self-Compassion

Pink promotes self-love, reminding us of the importance of inner kindness. It helps us to treat our mistakes with kindness and cultivate a healthy love for ourselves, without excessive judgment.



LOVE AND COMPASSION

Pink is the color of unconditional love, compassion, and tenderness. It evokes gentleness, kindness, and a deep sense of connection and empathy. It is directly linked to the heart chakra (Anahata), which regulates love, generosity, and emotional healing. Pink has a calming power that helps us develop compassion for ourselves and others, and foster harmonious relationships.

Why does pink help with love and compassion?

Pink is a deeply restorative color for the heart.

It invites us to connect with others from a place of tenderness, respect, and kindness. It encourages the opening of the heart, not only to offer love and compassion, but also to receive. By bringing softness and warmth, pink helps create nourishing and restorative relationships, both with others and with oneself.

Why wear pink jewelry?

Wearing pink jewelry is a beautiful way to strengthen the energy of love and compassion. It helps to open and heal this emotional area. Pink jewelry can serve as a constant reminder of the importance of cultivating loving and caring relationships and adopting an attitude of compassion towards oneself and others.



AuGé

Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

